

CORPUS CHRISTI



SAN JUAN DE LA RAMBLA

22 DE JUNIO DE 2019

Como hemos comentado en ediciones anteriores, el Corpus se celebra por primera vez en 1246 en Bélgica, siendo promovida por la religiosa Juliana, con la intención de celebrar la festividad en honor al Cuerpo y Sangre de Cristo, siendo instituida como festividad por el papa Urbano IV en 1264.

El Corpus Christi es una fiesta de carácter religioso y popular con gran devoción y celebración en Canarias.

Esta fiesta se celebra 60 días después del Domingo de Resurrección, siempre en día jueves en su origen, pero desde 1989, la festividad se traslada al domingo siguiente. En algunas localidades se celebran las procesiones el jueves, siendo ese día declarado fiesta local.

En San Juan de la Rambla al igual que en el resto de localidades del país, en el día de la celebración del Corpus Christi sale la tradicional procesión con el Santísimo.

En numerosas localidades se engalanan las fachadas de las viviendas con cuelgas pendiendo de las ventanas y balcones.

En este día es costumbre en nuestro pueblo la decoración de las calles con alfombras elaboradas con diversos materiales como marmolina teñida de diferentes colores, brezo, flores, virutas de restos de neumáticos...

El ayuntamiento de la Villa abastece a los vecinos que colaboran en la confección de estas obras de arte con la donación del material y moldes para la realización de pasillos. También en el día del Corpus colabora con bocadillos, agua o jugos, para entregar a todas las personas colaboradoras.

Este año ha sido diferente ya que la fecha de la celebración coincide con las fechas de la celebración de las Fiestas Patronales de San Juan Bautista. Debido a los actos a celebrar el domingo, el Corpus Christi se traslada al sábado.

Desde muy temprano personas de todas las edades invaden las calles del recorrido procesional signando la obra a realizar y la elaboración de la misma. El día es espectacular con un cielo azul y un sol radiante que dificulta el trabajo por el intenso calor que vamos sufriendo a lo largo de la mañana.

Son las 19:00 horas cuando se celebra la Solemnidad del Corpus Christi, con la procesión del Santísimo Sacramento por el recorrido alfombrado como de costumbre acompañada por la A.A. Alcaraván que con su música dan un punto de solemnidad al evento.

Durante el recorrido el Santísimo realiza una serie de paradas en altares que se han confeccionado para el evento. La primera parada se realiza en el altar de la familia Pérez Montes, en la casa de Noelia Luis, el segundo se encuentra situado al final de calle Estrecha, el tercero en la Capilla de la Cruz, el cuarto altar al comienzo de la calle El Roque elaborado por la familia Pérez Rodríguez y el último lo situamos al final de la calle Antonio Oramas y confeccionado por la Hermandad del Cristo de los Dolores.



Pasillo elaborado por Pablo Ruiz, familia y amigos.



Salida de la procesión del Corpus Christi



Altar de la familia Pérez Montes, instalado en casa de Noelia Luis.



Alfombra de la familia Pérez Montes confeccionada con colaboración de vecinos.



La procesión por la calle Estrecha.



Alfombra elaborada por matrimonio jóvenes e hijos.



Pasillo de Fernando Toledo y familia, ayudado por vecinos en la confección.



Pasillo realizado por la familia de Faustino Velázquez.



Familia Velázquez.



Pasillo realizado por vecinos de la calle El Calvario y El Paso.



Final del pasillo anterior.



Alfombra en la calle El Paso



El Santísimo llega a la capilla de La Cruz.



Los niños y niñas de la Primera Comunión acompañan al Santísimo en el recorrido procesional.



Calle Antonio Oramas.



Alfombra de la A.A. Alcaraván en la calle Antonio Oramas.



Alfombra de los niños de la Primera Comunión.



Alfombra de la Hermandad del Cristo de Los Dolores.



Hermandad del Cristo de los Dolores.





